

ASPIRASI WARGA

Kodim 0312/Padang Rapat Anggota Tahunan Koperasi Kartika Tahun 2024

Syafrianto - PASAMAN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 18, 2025 - 14:23



Padang, - Dandim 0312/Padang, Kolonel Kav Yudha Setiawan. S.E., PSC., M.Sc, diwakili Pasi Pers Mayor Caj Rasul Hamidi memimpin langsung Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi Kartika tutup buku 2024 yang berlangsung di Aula Makodim, Jl. Mh Thamrin No 5 Kec Padang Timur Kota Padang, Belakang Pondok, Padang Selatan yang diikuti seluruh Prajurit,PNS dan Persit.Selasa (18/02/2025).

Dengan mengusung tema “Sinergitas Koperasi Angkatan Darat Kita Bangun Usaha yang Mandiri dan Handal Guna Mewujudkan Kesejahteraan Anggota KOPAD Beserta Keluarganya”, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi, transparansi, dan akuntabilitas koperasi dalam mendukung kesejahteraan para anggotanya.

Dalam sambutannya, Mayor Caj Rasul Hamidi memberikan apresiasi kepada pengurus Primkop Kartika yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penyelenggaraan RAT ini sebagai salah satu kewajiban yang telah diamanatkan oleh undang-undang nomor 25 tahun 1992 tentang Perkoperasian.

Perlu kita ketahui bersama bahwa kemajuan koperasi yang sudah diraih selama ini membuktikan bahwa kinerja Koperasi Kartika Kodim 0312/Padang sangat bagus. Pasi pers berharap anggota prajurit dan PNS selalu memberikan saran dan masukan supaya Koperasi Kartika Kodim 0312/Padang dapat berkembang dan lebih baik lagi ditahun yang akan datang. “Apabila Koperasi maju maka akan dapat meningkatkan kesejahteraan anggota.

Adapun Sambutan dari Kadis Koperasi & UKM Kota Padang Bapak Fauzan Ibnovi, S.T., M.Si diwakili ibu Harce Novarina, S.Sos, Saya atas nama pribadi sekaligus atas nama Kepala Koperasi UMKM dan Perdagangan Kota Padang merasa sangat berbahagia dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pengurus Koperasi Kartika yang dapat menyelenggarakan Rapat anggota tahunan ini.

Terima kasih telah memenuhi salah satu kewajiban yang telah diamankan dalam pasal 30 undang-undang, forum rapat anggota seperti ini adalah merupakan pemegang kekuasaan tertinggi dalam organisasi koperasi.

Oleh karena itu dalam forum ini setiap anggota mempunyai hak berbicara untuk mengeluarkan pendapatnya sehingga pertanggung jawaban yang disusun oleh pengurus benar-benar dapat dipelajari dan dipahami oleh anggota yang hadir pada saat ini dan laporan yang akan disampaikan pengurus nantinya tentunya anggota dapat mengetahui perkembangan yang terjadi baik menyangkut aspek organisasi keuangan maupun perkembangan usaha yang dijalankan selama tahun 2024. Ucapnya.

Acara ini dihadiri oleh Kadis Koperasi & UKM Kota Padang Bapak Fauzan Ibnovi, S.T., M.Si diwakili ibu Harce Novarina, S.Sos, Ketua Umum Puskopkar "B" Bukit Barisan Letnan Kolonel Cku (K) Andra Yeni, S.E. diwakili Lettu Inf Yuliusman dan Kodim 0312/Padang, pengurus koperasi, serta para anggota. Antusiasme peserta tampak dalam sesi diskusi dan tanya jawab, di mana berbagai masukan dan saran konstruktif disampaikan demi kemajuan Koperasi Kartika Kodim 0312/Padang.

RAT ini diakhiri dengan penetapan rencana kerja dan anggaran untuk tahun 2025, yang diharapkan dapat lebih mendukung kesejahteraan dan kebutuhan para anggota